



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille prie pour le métropolite Onuphre et pour les fidèles orthodoxes ukrainiens

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, dans une interview à la chaîne de télévision « Rossia », dont la bande annonce a été diffusée le 22 décembre, a exprimé son inquiétude au sujet des évènements en cours au village de Ptitchya. Il a souligné que l'Église orthodoxe ukrainienne était la seule force capable d'unir la nation ukrainienne.

« Ce qui se passe aujourd'hui en Ukraine est profondément alarmant. Nous sommes témoins de ces histoires épouvantables de saisies d'églises. Au village de Ptitchya, dans la région de Rovno, plusieurs femmes et deux prêtres se serrent depuis plusieurs jours les uns contre les autres, parce qu'ils ont froid. Ils sont sans électricité, sans nourriture, sans chauffage et sans eau. Autour d'eux la foule vocifère, exigeant qu'ils soient jetés dehors et que l'église soit donnée à un groupe religieux que nous appelons les schismatiques » a dit le Patriarche.

« Les gens qui ne veulent pas reproduire l'exemple du village de Ptitchya lutteront de toutes leurs forces contre l'arrivée au pouvoir d'éléments admettant ce genre de saisie d'église et d'oppression contre les fidèles. Cela veut dire que cette politique encourage la division de la nation ukrainienne » a expliqué le Primat de l'Église orthodoxe russe.

Selon le Patriarche Cyrille, aucune force ne travaille en faveur d'une Ukraine unie, et surtout pas ceux qui proclament le plus haut l'idée de collégialité, car dans les faits, leurs actes favorisent la division des Ukrainiens. »

« Je ne place mes espérances que dans l'Église orthodoxe ukrainienne. C'est une Église qui doit confesser sa foi, et qui aujourd'hui réunit vraiment le peuple, de l'est à l'ouest et du nord au sud. Humblement, mais courageusement, elle dit la vérité, elle mène les gens à l'union, a souligné le Patriarche Cyrille.

« Je prie pour Sa Béatitude le métropolite Onuphre, pour l'épiscopat de l'Église, pour le clergé, pour les fidèles. Et je crois que l'Ukraine tiendra, qu'elle sera un pays prospère, pacifique, calme, entretenant avec ses voisins des relations d'amitié » a conclu le Primat de l'Église russe.